Von Claude Debussy, dem Meister des musikalischen Impressionismus, erklingt sein großes sinfonisches Gemälde "La mer". Dazwischen eine Rarität: Dmitrij Schostakowitsches 2. Cellokonzert mit dem Solisten Gustav Rivinius, Gewinner des Tschaikowsky-Wettbewerbs und einer der bedeutendsten deutschen Cellisten. Karten gibt es bei der Rhein-Neckar-Zeitung, der Tourist Information sowie an der Abendkasse. Von 19.15 bis 19.30 Uhr findet eine Einführung statt.

KURSE / VORTRÄGE

Feldenkrais-Workshop "Das Leichte und das Sein"

Mosbach. Ganz bewusst und mithilfe feiner Bewegungsimpulse während der Feldenkrais-Einheiten lernen die Teilnehmer eines neuen Feldenkrais-Kurses, ihren Körper genauer wahrzunehmen und achtsam weiterzuentwickeln. Ein spielerisch-leichtes Bewegungsangebot lässt ein neues, lebendiges Gleichgewicht in Verbindung mit Zufriedenheit und Gelassenheit erproben. Der Verein "Ärzte für Seelische Gesundheit Rhein-Neckar-

lebnis werden. In einem Kochkurs der Volkshochschule wird in stimmungsvoller Atmosphäre ein veganes Menü zubereitet mit Gobhi-Tikka Masala-Curry, Vegan-Naan-Brot, Kichererbsen-Masala, Duftreis, Chutney, Raita und aromatischen Süßigkeiten. Der Kurs unter Leitung der leidenschaftlichen Köchin Manpreet Kaur findet am Mittwoch, 26. April, um 18 Uhr in der Lehrküche der Müller-Guttenbrunn-Schule, Nüstenbacher Str. 71 statt. Anmeldungen nimmt die VHS-Geschäftsstelle unter Tel.: 06261 9186600 oder www.vhs-mosbach.de entgegen.

Onlinekurse: Pilates-Faszien-Training

Mosbach. Die VHS bietet wieder zwei zehnteilige Onlinekurse "Pilates-Faszien" mit Trainerin Sabine Hoffmann-Reger an. Bei dieser Trainingsform werden die federnden und dehnenden Bewegungen des Faszien-Training mit kräftigenden Pilates-Übungen kombiniert. Die Teilnahme erfolgt jeweils über Zoom. Beide Kurse starten am Donnerstag, 20. April, morgens von 7.30-8.30 Uhr und abends von 19-20 Uhr. Anmeldungen nimmt die VHS-Geschäftsstelle unter Tel.: 06261 9186600 oder im Internet unter www.vhs-mosbach.de entgegen.

sen sind, erforschen und entdecken die Teilnehmer gemeinsam im Naturschutzgebiet entlang des Nüstenbachs. Unter Anleitung von Wildkräuterfachfrau Susanne Nau sammeln sie verschiedene Wildkräuter, die im Anschluss in der Kochinsel der Müller-Guttenbrunn-Schule zu einem köstlichen Frühlingsmenü verarbeitet und zubereitet werden. Alle Speisen sind vegan und glutenfrei. Treffpunkt ist am Samstag, 22. April, um 10 Uhr am FC-Sportplatz im Masseldorn. Verbindliche Anmeldung bis 20. April bei Monika Kretz, Tel.: 06261 64154.

KIRCHEN

Mosbach

Seniorenwerk St. Cäcilia: Zum Spielenachmittag mit Rumy Cup bei Kaffee und
Kuchen unter der Leitung von Renate
Weis im Gemeindetreff wird heute ab 14
Uhr eingeladen. Gäste sind willkommen.
Stiftsgemeinde: Zum Sprachcafé für
Frauen mit Migrationshintergrund wird
heute um 9.30 Uhr ins Martin-LutherHaus eingeladen, um 14.45 Uhr ist Seniorengymnastik mit Hannelore Bol.

200 Jahre Liebe zum Gesang

Beim Männerchorabend wurden MGV Billigheim und Allfeld für langjähriges Bestehen geehrt

Sulzbach. (zg) Im Rahmen des Männerchorabends in Sulzbach (wir berichteten) standen auch Ehrungen für zwei Chöre an, die es schon seit vielen Jahren gibt. Der MGV "Germania" 1871 Billigheim erhielt eine (nachgeholte) Ehrung des Chorverbands Mosbach für 150 Jahre des Bestehens, der MGV "Harmonie" Allfeld wurde 1970 gegründet und erhielt die Auszeichnung für 50 Jahre des Bestehens. Rolf Nohe ist nicht nur Vorsitzender des ausrichtenden MGV Sulzbach, sondern auch stellvertretender Vorsitzender des Chorverbands Mosbach und nahm in dieser Funktion die Ehrung vor. Nohe betonte den Idealismus und die Liebe zum Chorgesang, wies auf den Gemeinschaftssinn und die freundschaftliche Bindung zwischen den Menschen hin. "Beide Chöre tragen dazu bei, dass eine lebendige Dorfgemeinschaft bestehen bleibt", erklärte Rolf Nohe weiter.

Entstanden ist der Gesangverein Billigheim im Jahr 1871 in den Wirren des Deutsch-Französischen Krieges und hat das Kaiserreich, zwei Weltkriege und viele Zeiten politischer Wirren überstanden. Nach dem Zweiten Weltkrieg er-

lebten die Männerchöre eine neue Blüte und in Billigheim sangen zu den besten Zeiten über 50 Sänger.

Der Gesangverein Allfeld wurde 1970 gegründet und ist mit den Abteilungen Gesang und Theater ein wichtiger Baustein im Vereinsleben. Bei vielen Anlässen ist der Chor der Mittelpunkt. Die Theatergruppe begeistert jährlich an zwei Abenden. Beide Chöre singen seit ein paar Jahren gemeinsam unter ihrem Dirigenten Alex Lang, dem ebenfalls gedankt wurde. Für die Chöre gab's eine Ehrenurkunde und Notenspende.



Die Gesangvereine aus Billigheim und Allfeld erhielten je eine nachgeholte Ehrung für ihr langjähriges Bestehen. Foto: zg